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En Zapotlanejo, Jalisco y siendo las 10:00 diez horas del día 13 trece de 
Marzo de 2013 dos mil trece, día señalado para llevar a cabo la Sesión de 
Ayuntamiento número 14 (Catorce), con carácter de Ordinaria, 
correspondiente a la Administración Municipal  2012-2015,  preside la sesión 
FRANCISCO JAVIER PULIDO ALVAREZ, Presidente Municipal y la 
Secretaría General está a cargo del LICENCIADO VICTOR MANUEL 
PERALTA GALVAN; en estos momentos el Presidente Municipal instruye al 
Secretario General con el propósito de que se sirva pasar lista de asistencia, 
estando presentes los siguientes munícipes: 
 
Presidente Municipal:  
FRANCISCO JAVIER PULIDO ALVAREZ 
 
Síndico: 
JACQUELINE HERNANDEZ TEMBLADOR 
 
Regidores: 
 
RUBEN EDGAR TORRES NUÑO 
LIDIA VIVIANA BECERRA JIMENEZ 
VICTOR FERNANDO ALVAREZ IÑIGUEZ 
LUIS PEREZ VENEGAS 
MARTHA ROCIO MALDONADO DADO 
JOSE LUIS GARCIA ANDRADE 
JUAN CARLOS GONZALEZ HERNANDEZ 
JUAN ERNESTO NAVARRO SALCEDO 
MARGARITA MALDONADO GARCIA 
LUIS RICARDO CORTES MORALES 
JOSE ANTONIO CONTRERAS HERNANDEZ 
GREGORIO DAVALOS NUÑO 
 
 
El Presidente Municipal interroga al Secretario General si fueron notificados 
los Regidores en tiempo y forma, para la celebración de la presente sesión, 
se le indica que sí, que fueron notificados en tiempo y forma. Acto continuo el 
Presidente Municipal de conformidad a lo dispuesto por el artículo 32 de la 
Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal para el Estado de 
Jalisco, procede a declarar la existencia de QUÓRUM LEGAL declarando 
instalada y abierta la sesión, siendo válidos los acuerdos que en ella se 
tomen. 
 
 
La presente Sesión ordinaria fue convocada, de conformidad a lo dispuesto 
por los artículos 29, 30, 32, 34, 47 fracción III y 48 fracción I de la Ley del 
Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, en 
tiempo y forma, por el Presidente Municipal FRANCISCO JAVIER PULIDO 
ALVAREZ, conforme al siguiente: 
 
 
 

ORDEN DEL DIA: 
 
 

1. LISTA DE ASISTENCIA 
2. DECLARACION DE QUORUM LEGAL Y APERTURA DE LA 

SESION. 

ACTA 
NUMERO 

14 
Sesión 

Ordinaria 
13/03/2013. 

Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco 
Libro de Actas de Sesiones de Ayuntamiento 

Administración 2012-2015. 
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3. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA EXTRAORDINARIA 

NUMERO 10 Y EL ACTA ORDINARIA NUMERO 13 TRECE DE 
AYUNTAMIENTO. 

4. SOLICITUD DE LA PRESIDENTA DEL CONSEJO DIRECTIVO 
LOCAL DE LA CRUZ ROJA ZAPOTLANEJO  C. ANITA 
GUTIERREZ OLIVARES PARA LA COMPRA DE UNA 
AMBULANCIA.  

5. SOLICITUD PARA APROBAR QUE LA SECRETARIA DE 
FINANZAS PARA REALIZAR DESCUENTOS MENSUALES DE LAS 
PARTICIPACIONES ASIGNABLES A ESTE MUNICIPIO POR EL 
EJERCICIO 2013 EN PARTES PROPORCIONABLES PARA 
LLEGAR A UN TOTAL DE $7,619,200.00 SIETE MILLONES 
SEISCIENTOS DIECINUEVE MIL PESOS 00/100M.N. CANTIDAD 
QUE FORMA PARTE DEL PRESUPUESTO VIGENTE CON LA 
FINALIDAD DE APROVISIONAR EL RECURSO PARA EL PAGO 
DE AGUINALDOS EN DICIEMBRE DEL PRESENTE EJERCICIO. 

6. SOLICITUD DEL COORDINADOR GENERAL DE LA EXPOFERIA 
ZAPOTLANEJO 2013 C. JOSE FELIX VIZCARRA ALVAREZ PARA 
AUTORIZAR UN ANTICIPO DEL 50% DE GASTOS 
CONTEMPLADOS EN EL PROYECTO DE $728,000.00 
SETECIENTOS VEINTIOCHO MIL PESOS 00/100M.N.   

7. ASUNTOS GENERALES 
 

 
 
Por lo que en uso de la voz el Presidente Municipal señala que está a 
consideración de los Regidores presentes el orden del día,  el Presidente en 
uso de la voz pregunta a los Regidores si están de acuerdo con el orden del 
día y se procede a someter a votación de los presentes el orden del día y les 
consulta en votación económica si lo aprueba, el cual es APROBADO POR 
UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
El Presidente instruye al Secretario General para que proceda a desahogar el 
primer punto del orden del día, el cual se desahoga de la siguiente manera: 
 
 
DESAHOGO DEL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, ya fue llevado a 
cabo al nombrar lista de asistencia al inicio de la presente sesión.- - - - - - - - -  
 
 
DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL Y APERTURA DE LA SESIÓN.- - - 
Fue agotado con la declaración de existencia de  quórum legal y apertura de 
la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
DESAHOGO  DEL  TERCER PUNTO  DEL  ORDEN  DEL  DÍA.- - - - - - - - - 
- - - LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA EXTRAORDINARIA NUMERO 
10 Y EL ACTA ORDINARIA NUMERO 13 TRECE DE AYUNTAMIENTO.- - -   
El Presidente Municipal instruye al Secretario General para que proceda a 
dar lectura al acta de la sesión anterior, en uso de la voz el Secretario señala 
que desea solicitar al Presidente Municipal someta a consideración de los 
Regidores la dispensa de la lecturas de las Actas número 10 diez, 
correspondiente a la Sesión Extraordinaria de fecha 30 treinta de enero del 
2013 dos mil trece y el Acta número 13 trece correspondiente a la Sesión 
Ordinaria de fecha 27 veintisiete de febrero del 2013 dos mil trece, en virtud 
de que en la convocatoria se les adjunto una copia del borrador de la mismas 
para la lectura previa. Por lo que al ser sometida a los Regidores presentes la 
dispensa de la lecturas de las actas de  sesiones  número 10 diez  y 13 trece, 
en votación económica es aprobada por UNANIMIDAD, acto continuo, el 
Presidente Municipal Instruye al Secretario para que someta a votación la 
aprobación del acta de la sesión 10 diez, correspondiente a la sesión 
Extraordinaria de fecha 30 treinta de enero del 2013 dos mil trece y el acta 
de la sesión 13 trece, correspondiente a la sesión ordinaria de fecha 27 



 3
veintisiete de febrero del 2013 dos mil trece, la cual es aprobada POR 
UNANIMIDAD en votación económica de los Regidores presentes. - - - - - - - 
 
 
 
DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- - - - - - - - - - - - 
SOLICITUD DE LA PRESIDENTA DEL CONSEJO DIRECTIVO LOCAL DE 
LA CRUZ ROJA ZAPOTLANEJO  C. ANITA GUTIERREZ OLIVARES 
PARA LA COMPRA DE UNA AMBULANCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien sobre este punto se recibió un escrito 
por parte de La Cruz Roja Zapotlanejo que a la letra dice así: Zapotlanejo, 
Jalisco veinticinco de febrero del dos mil trece maestro Ernesto Navarro S. 
regidor del H. Ayuntamiento de Zapotlanejo presente: Por medio de la 
presente reciba un cordial saludo de parte de todos los integrantes del 
consejo directivo local de nuestra delegación, esperamos que su estado de 
salud sea excelente y que todas sus actividades se realicen con gran éxito, 
después de saludarlo pasamos a decirle lo siguiente: Queremos aprovechar 
esta ocasión con el fin de pedir su apoyo para comprar una nueva 
ambulancia para el servicio de nuestra comunidad; ya que deseamos 
aprovechar la oportunidad que fundación azteca da a la cruz roja mexicana 
para la compra de vehículos, en esta ocasión la delegación estatal tiene tres 
ambulancias disponibles y deseamos adquirir una de ellas. El costo total de 
la ambulancia es de $741,000.00 setecientos cuarenta y un mil pesos de los 
cuales Fundación Azteca aporta $330,000.00 trescientos treinta mil pesos, el 
resto que son $411,000.00 cuatrocientos once mil pesos corre por cuenta de 
nuestra delegación, de los cuales tenemos ya $50,000.00 cincuenta mi 
pesos. Sabemos que no ignora la cantidad de servicios que realizamos 
dentro de todo nuestro municipio y que es suficiente la cantidad de vehículos 
con los que contamos, les hacemos saber que cada comunidad tiene la Cruz 
Roja que se merece y nuestro municipio ocupa el tercer lugar de importancia 
en el estado por la cantidad de servicios realizados, ya que es el único centro 
de atención de emergencias medicas abierto las 24 veinticuatro horas del día 
los 365 trescientos sesenta y cinco días del año. Su donativo es 
indispensable para nosotros, hacemos de su conocimiento que tenemos la 
oportunidad de que tu donativo sea deducible de impuestos a partir de 500 
quinientos pesos en adelante. Esperamos que al dar tu ayuda, compartan la 
satisfacción más grande que puede haber. Salvar una vida. Sin más por el 
momento nos despedimos quedando como sus seguros servidores y 
esperando una respuesta favorable a nuestra petición quedamos a sus 
órdenes para cualquier duda o aclaración en los teléfonos adjuntos en la hoja 
de este membrete. Gracias a atención prestada a la presente. La cruz roja es 
de todos atentamente Anita Gutiérrez Olivares Presidenta del Consejo 
Directivo Local. Bien como ven se nos hizo llegar una solicitud de la Cruz 
Roja de este municipio de Zapotlanejo de la delegación donde ellos quieren 
adquirir una ambulancia y ellos nos manifiestan mediante el escrito que la 
misma Cruz Roja donde creo que la misma Cruz Roja aporta cincuenta mil 
pesos si es así y el costo seria la mitad y el costo seria la mitad de 
setecientos cuarenta y un mil pesos aportar trescientos treinta mil pesos la 
fundación azteca y cincuenta mil pesos aportaría la delegación si es así 
verdad la vez pasada no fue posible meter este punto de acuerdo y en ese 
mismo sentido me gustaría si adelante regidor Juan Carlos. 
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Carlos González Hernández y refiere 
al Pleno del Ayuntamiento: Buenos días a todos, como saben soy el regidor 
presidente de la comisión de salud y este tema ya lo tocamos y lo estuve 
analizando y nosotros también tenemos muchas necesidades en lo que es el 
Ayuntamiento y hay una idea de tener una ambulancia por delegación y son 
muchas necesidades las que tenemos y no tenemos tanto presupuesto para 
una ambulancia, si me permiten los podemos apoyar igual ustedes ya tiene 
cincuenta mil pesos y nosotros les apoyamos con otros cincuenta mil pesos y 
ya tendrían lo que son cien mil pesos y ya le ponen lo de peso a peso y no es 
posible gestionar todo y pues que lastima  porque es una institución que si 
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apoya mucho a Zapotlanejo y siento feo y que pena me da decirles que no 

se va a poder en esta ocasión y que con cincuenta mil pesos si se les 
apoyaría y aquí estamos para lo que se les ofrezca más adelante y ahí esta 
Servicios médicos que necesita también muchísimo apoyo y estamos 
trabajando en ese sentido y si les pido una disculpa de no poderlos apoyar 
con todo lo que están pidiendo. 
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo y refiere: 
Servicios Médicos no tiene y no tendrá por muchos años la capacidad de dar 
el servicio que da la Cruz Roja y si nosotros pensamos en una ambulancia 
por delegación es una falacia señores para que quieren una ambulancia si no 
hay un hospital en cada delegación en donde puedan atender a un herido de 
gravedad otra tenemos refrésquenme la memoria tres millones de pesos para 
asociaciones civiles tres millones cuatrocientos mil en la ley de egresos 
planteamos tres millones cuatrocientos mil para asociaciones civiles dijimos 
Teletón, Cruz Roja y no se menciono otra yo hice mención de lo de aman en 
ese momento si lo recuerdan si tenemos tres millones cuatrocientos mil 
pesos para asociaciones civiles por dios señores le van a meter millón y 
medio a la feria esto es salud es vida necesidades de la población convergen 
muchas carreteras en este municipio y es parte de o que lo ha hecho grande 
el flujo de todas las carretas de este país que atraviesan este municipio pero 
al mismo tiempo hay muchos accidentes al mismo tiempo hay muchos 
problemas yo creo que no podemos pichi catear un recurso tan importante en 
pensar que nosotros lo vamos a tener ya tuviéramos l de los rayos X que 
cuestan millones de pesos para mi eso es una falacia señores. 
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Luis García Andrade y refiere al Pleno 
del Ayuntamiento: Buenos días respecto al tema que se aborda en la 
solicitud de Cruz Roja mexicana una institución generosa con nuestro 
municipio en el tema de servicios de salud lejos de pichi catear algún 
presupuesto yo quisiera entonces para dejar más claro al no tener en este 
momento el estado que guardan las arcas de este municipio de saber de 
cuanto disponemos si tenemos o no una solución que veo factible y que 
pongo a consideración de este pleno pues que se turne a la comisión de 
presupuesto y de Hacienda así como la de salud y que se analice la situación 
y que no se sienta como una negativa por parte del Ayuntamiento de no 
apoyar a una institución que tanto a este municipio pero que si se vea muy 
puntual ese asunto y lo pongo a su consideración que se turne este punto a 
comisiones para tener un dictamen preciso. 
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo y refiere: Lo 
turnamos a comisiones y para cuando que es lo que no especifica el 
documento que me enviaron ¿para cuando tenemos fecha límite para esto? 
¿Pero una fecha no tenemos para decir si o no? Muy bien tenemos todo este 
mes. 
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Yo me gustaría si me lo permiten 
ya que es muy respetado la opinión de todos adelante Regidora Lidia 
Viviana.  
 
 
Toma el uso de la voz la Regidora Lidia Viviana Becerra Jiménez y refiere al 
Pleno del Ayuntamiento: A mi me gustaría si me lo permiten comentar ¿de 
estos cincuenta mil no esta incluido lo de la industria privada vedad porque 
como empresa nos llega una solicitud que el mes pasado perdón el año 
pasado en el mes de septiembre aportamos para la compra de una 
ambulancia que se las entregaron el mes de marzo del dos mil doce creo 
¿esto ya incluye lo de las empresas privadas? ¿O es aparte o de las 
empresas privadas? Porque creo que se circularon varios a parte de estos 
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cincuenta de los cincuenta mil pesos porque así como a Becar se le mando 
a Cromadora y se le mando a varias industrias grandes de Zapotlanejo es a 
lo que me refiero que ¿si de estos cincuenta mil pesos que dicen que ya 
tienen ya va incluido lo de la industria privada? 
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Perdón que les parece que si una 
vez que tengan el dato de cuanto recuperaron ustedes y así con mucho 
gusto, miren como dijo el maestro aquí no podemos escatimar ni un cinco a 
la salud y tan es así que le hemos dedicado a la salud y ustedes vieron que 
le dedicamos a lo del autobús ustedes vieron que se preparo y 
afortunadamente salió ya que fue a base de gestiones afortunadamente por 
el programa que se traía y afortunadamente ahorita estamos instalando un 
centro de rehabilitación física que va a costar medio millón de pesos y yo 
quiero que quede muy claro no estamos escatimando ningún cinco estamos 
apostando a la salud le estamos apostando a la educación y no quiero que 
se sienta que esto es una negativa y ha sido claro la opinión de cada uno de 
todos porque no hacemos una cosa y lo vamos a mandar a la comisión y le 
daremos solución rápido ya que una vez que nos diga Cruz Roja cuanto 
alcanzaron a aportar y ya veremos con cuanto aporta el Ayuntamiento ¿Qué 
les parece? Si y estamos en el mismo tema en ese sentido y no le 
escatimamos con mucho gusto y que les parece que lo sometamos a su 
consideración que se envié la solicitud a la comisión y rápido le vamos a dar 
respuesta y que Cruz Roja rápido nos informen cuanto fue lo que 
consiguieron usted para hacer esto y creo que ayer vino una empresa y no 
estuvieron mas bien antier y ver con cuanto aporto y es importante ver esos 
números. 
 
 
Toma el uso de la voz la Regidora Lidia Viviana Becerra Jiménez y refiere al 
Pleno del Ayuntamiento: Perdón señor Presidente ¿Qué comisión la va a 
presidir bueno yo creo que seria una comisión para dar solución. 
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Seria la comisión de salud             
   
        
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo y refiere: 
Nada más la de salud de inicio ya hubo una negativa porque si la mandamos 
a la de salud va a ser lo mismo  
 
 
Toma el uso de la voz la Regidora Lidia Viviana Becerra Jiménez y refiere al 
Pleno del Ayuntamiento: Seria a la de salud y que esta sea la que convoque 
me refiero y que las demás participen nada mas digo que se la de salud para 
que convoque que es a lo que me refiero.  
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo y refiere: 
Muy bien perfecto. 
               
                   
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Muy bien si no hay algún otro 
comentario lo pongo a su consideración compañeros regidores.  
 
 
El Presidente Municipal Instruye al Secretario para que someta a votación la 
propuesta y se toma el siguiente acuerdo: 
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ACUERDO NÚMERO CINCUENTA Y DOS.- Se Aprueba por 

UNANIMIDAD, en votación económica, de los 14 catorce Munícipes 
presentes: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - UNICO.- SE APRUEBA  ENVIAR LA SOLICITUD DE CRUZ ROJA 
ZAPOTLANEJO A LA COMISION DE SALUD A EFECTO DE QUE ESTA 
PRESIDA Y CONVOQUE A LA COMISION DE PRESUPUESTOS Y 
HACIENDA PARA QUE TRABAJEN CONJUNTAMENTE Y SE EMITA UN 
DICTAMEN.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
 
 
 
 
DESAHOGO DEL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- - - - - - - - - - - - 
SOLICITUD PARA APROBAR QUE LA SECRETARIA DE FINANZAS 
PARA REALIZAR DESCUENTOS MENSUALES DE LAS 
PARTICIPACIONES ASIGNABLES A ESTE MUNICIPIO POR EL 
EJERCICIO 2013 EN PARTES PROPORCIONABLES PARA LLEGAR A 
UN TOTAL DE $7,619,200.00 SIETE MILLONES SEISCIENTOS 
DIECINUEVE MIL DOCIENTOS PESOS 00/100M.N. CANTIDAD QUE 
FORMA PARTE DEL PRESUPUESTO VIGENTE CON LA FINALIDAD DE 
APROVISIONAR EL RECURSO PARA EL PAGO DE AGUINALDOS EN 
DICIEMBRE DEL PRESENTE EJERCICIO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien en este punto se recibo un oficio a la 
Secretaria General que a la letra dice: dependencia: hacienda publica 
municipal sección hacienda municipal oficio HPM 70/2012 Lic. Víctor Manuel 
Peralta Galván de la Secretaría General presente por este conducto le envió 
un cordial saludo deseándole éxito en sus actividades diarias y a la vez para 
solicitarle someter a aprobación de ayuntamiento la autorización a la 
secretaria de finanzas para realizar descuentos mensuales de las 
participaciones asignables a este municipio por el ejercicio 2013 dos mil trece 
en  partes proporcionales para llegar a un total de $7,619,200.00 (siete 
millones seiscientos diez y nueve mil doscientos pesos 00/100 M.N.)  
Cantidad que forma parte del presupuesto vigente en este ejercicio fiscal; con 
el fin de aprovisionar el recurso para el pago de aguinaldos en diciembre del 
presente ejercicio. Sin más me despido y que de pendiente de cualquier duda 
o aclaración al respecto atentamente Zapotlanejo, Jalisco 28 veintiocho de 
febrero de 2013 dos mil trece Director de Hacienda Publica Municipal C. 
Fernando Gutiérrez Ruiz. Bien como vieron la finalidad de esto es evitar que 
en el mes de diciembre no tengamos el problema de que no tengamos los 
recursos y afortunadamente hemos visto que no lo hemos vivido por lo que si 
no hay algún cometario al respecto lo someto a su consideración de todos 
ustedes compañeros Regidores.  
 
 
El Presidente Municipal Instruye al Secretario para que someta a votación la 
propuesta y se toma el siguiente acuerdo: 
 
 
ACUERDO NÚMERO CINCUENTA Y TRES.- Se Aprueba por 
UNANIMIDAD, en votación económica, de los 14 catorce Munícipes 
presentes: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - -UNICO.- SE APRUEBA AUTORIZA A LA SECRETARIA DE FINANZAS 
PARA REALIZAR DESCUENTOS MENSUALES DE LAS 
PARTICIPACIONES ASIGNABLES A ESTE MUNICIPIO POR EL 
EJERCICIO 2013 EN PARTES PROPORCIONABLES PARA LLEGAR A 
UN TOTAL DE $7,619,200.00 SIETE MILLONES SEISCIENTOS 
DIECINUEVE MIL DOCIENTOS PESOS 00/100M.N. CANTIDAD QUE 
FORMA PARTE DEL PRESUPUESTO VIGENTE CON LA FINALIDAD DE 
APROVISIONAR EL RECURSO PARA EL PAGO DE AGUINALDOS EN 
DICIEMBRE DEL PRESENTE EJERCICIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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DESAHOGO DEL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- - - - - - - - - - - - 
SOLICITUD DEL COORDINADOR GENERAL DE LA EXPOFERIA 
ZAPOTLANEJO 2013 C. JOSE FELIX VIZCARRA ALVAREZ PARA 
AUTORIZAR UN ANTICIPO DEL 50% DE GASTOS CONTEMPLADOS EN 
EL PROYECTO DE $728,000.00 SETECIENTOS VEINTIOCHO MIL PESOS 
00/100M.N.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien llego un oficio que a la letra dice: 
Zapotlanejo, Jalisco a 25 veinticinco de febrero de 2013 dos mil trece Lic. 
Víctor Manuel Peralta Galván Secretario General Ayuntamiento de 
Zapotlanejo, Jalisco. El que suscribe Lic. En administración de empresas 
José Félix Vizcarra Álvarez coordinador General del comité organizador expo 
de feria Zapotlanejo 2013 dos mil trece se permite SOLICITAR a esa 
secretaría general a su digno cargo, sea tan amable de considerar en el 
orden del día para la sesión de cabildo del próximo miércoles 27 veintisiete 
de febrero, someta a consideración la necesidad de este comité de contar 
con un anticipo del 50% de gasto contemplado en el proyecto que se anexa a 
este documento. Ya que es de suma importancia el que este comité inicie a 
generar contratos, convenios y gastos mismos que generaran un anticipo. En 
espera de una respuesta favorable a la presente, me es grato reiterar a usted 
la sinceridad de mi agradecimiento. ATENTAMENTE LIC. JOSE FELIX 
VIZCARRA ALVAREZ COORDINADOR GENERAL EXPOFERIA 
ZAPOTLANEJO 2103. A mí me gustaría antes de tomar la palabra y de hacer 
el uso de la voz por ahí se integro el comité y no se si ha habido a bien invitar 
al maestro que tiene la experiencia ya en otras ferias y con mucho gusto 
maestro si puede integrarse Maestro Ernesto Navarro al comité.   
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo y refiere: 
Era lo primero que le iba a reclamar y le iba a decir me ofrecí de buena fe por 
la experiencia de haber organizado las primeras ferias de este municipio en 
los últimos años y ni siquiera me invitar a formar parte de tengo varias 
observaciones que como no estuve presente bueno pues lógicamente me 
quedan las dudas nunca hemos hecho un desfile donde gastemos treinta y 
cinco mil pesos en un desfile inaugural entonces quisiera saber de que es 
esos treinta y cinco mil pesos de un desfile inaugural, tengo otra duda en el 
teatro del pueblo del día martes veintiuno se cobran diez mil pesos por un 
Kareoque lo podemos bajar del Internet y nos cuesta cero pesos con cero 
centavos con el mismo sonido que tendríamos por ahí, el grupo folclórico 
Zapotzil desde cuando para acá cobra diez mil pesos una presentación el 
miércoles veintidós teatro del pueblo folclórico ballet folclórico Xapotzil  
juvenil  si los dos son de la casa de la cultura y baños móviles en la feria 
tenemos muchos baños están los de la entrada al área de ganado los de 
abajo del lienzo charro los de debajo de las gradas del campo de Beis bol si 
se pudiera meter a lo mejor seria sin costo para el Ayuntamiento 
concesionarle a alguien el espacio con un porcentaje de lo que entrara si se 
quisiera tener más baños que creo que ya hay muchos baños y también me 
gustaría saber porque hay un gasto de doscientos veinte mil pesos en 
ganadera son algunos puntos que me quedaron ahí pendientes. 
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Me gustaría Maestro Ernesto en 
ese sentido porque no se integra en la comisión en el comité este para que 
platique con ellos y bueno de lo que se trata es de no gastar y además de 
que no tenemos el recurso porque con la experiencia que usted tiene me 
gustaría que se arrimara con el comité y empiecen a platicar sobre esto y 
como dice si hay cuestiones de que no hay que pagarlas pues con mucho 
gusto y digo con la experiencia que usted tiene es importante que ese 
apruebe este punto para ir caminándole porque ya esta encima esto 
independientemente de que queden aprobadas las cantidades que están 
aquí porque deben de haber ajustes y recuperaciones bien que les parece si   
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Toma el uso de la voz el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo y refiere: 
Estoy de acuerdo de que no lo frenemos y vamos dándole para adelante con 
este cincuenta por ciento y ver también quienes vamos a integrar la comisión 
para la fiscalización de lo que ingreso por concepto de facturas y lo que va 
ingresar por concepto de ventas, locales, boletos y demás que se den en la 
feria estoy de acuerdo. 
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Gregorio Dávalos Nuño y refiere al Pleno 
del Ayuntamiento: Que bueno que tengan esa visión en todo México y claro 
también aquí en Zapotlanejo igual con la experiencia que tiene el Profesor 
Ernesto en la organización de la Expo Feria aquí en Zapotlanejo y es una 
persona que con su incorporación puede aportar bastante en la organización 
de estos eventos yo recomendaría que en el área de publicidad nos 
respaldáramos mucho en las promotoras y en las empresas grandes que van 
a vender ahí sus bebidas para poder ahorrar algo de dinero y en cuanto al 
transporte publico si pudiéramos que las personas que van hacer uso del 
transporte publico pagaran su boleto nos pudiéramos ahorrar algo y tal vez 
en esta ocasión por lo que esta caída la situación de la Expo Feria valdría la 
pena que esto fuera gratis igual lo pongo a la consideración de ustedes y en 
la participación de los ganaderos de la región yo veo que generalmente son  
ellos los que pagan el alimento del ganado y si hay algún equipamiento de lo 
que se tenga que hacer  infraestructura en la feria seria en otra partida no 
creo que entre en la organización sino entrar en servicios generales o en 
obra publica pero si no veo que tenga muchos gastos porque esa cantidad de 
los doscientos veinte mil pesos puesto que  la participación de los 
productores es espontanea y generalmente ellos participan con lo que es a 
sus especies eso seria mi recomendación y que bueno que se vaya a 
realizar. 
 
 
Toma el uso de la voz Regidor José Luis García Andrade y refiere al Pleno 
del Ayuntamiento: Gracias bien creo que es importante nada más para 
comentar con  respecto a lo que comento el Profesor Ernesto de darle para 
delante para empezar a salir a los compromisos primordiales y generar la 
estructura necesaria y a reserva de que se pueda conformar un comité 
fiscalizador independientemente de lo que haga nuestro órgano interno en  
contraloría y que tengamos alguna reunión de trabajo con el comité 
organizador de la feria donde se nos pueda puntualizar expresamente la 
razón de porque de el dinero y eso seria una situación muy congruente 
gracias. 
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Así es y creo que es un proyecto y 
tiene ajustes definitivamente y déjenme decirles que muchos querían la feria 
pedían dos millones de pesos y eso me parecía un poco desorbitarte de que 
como es que quieres la Feria y además dos millones de pesos por eso se 
opto que se hiciera el comité y que mejor que la integremos además viene 
algunas recuperaciones, bien si no hay alguna duda al respecto lo someto a 
su consideración compañeros Regidores.  
 
 
 
El Presidente Municipal Instruye al Secretario para que someta a votación la 
propuesta y se toma el siguiente acuerdo: 
 
 
 
ACUERDO NÚMERO CINCUENTA Y CUATRO - Se Aprueba por 
UNANIMIDAD de los 14 catorce Munícipes presentes: - - - - - - - - - - - - - - 
- - -PRIMERO.- SE APRUEBA EL PRESUPUESTO PARA LA EXPOFERIA 
2013 DOS MIL TRECE POR LA CANTIDAD DE $1,456,000.00 UN MILLON 
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CUATROCIENTOS CINCUENTA Y SEIS MIL PESOS 00/100M.N.- - - - - - - 
- - -SEGUNDO.- SE AUTORIZA UN ANTICIPO DEL 50% DE GASTOS 
CONTEMPLADOS EN EL PROYECTO DE $728,000.00 SETECIENTOS 
VEINTIOCHO MIL PESOS 00/100M.N. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
 
 
 
DESAHOGO DEL SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- - - - - - - - - - -  
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
señala: Bien quiero permitirme antes que nada presentar un punto de 
acuerdo ya que no nos fue posible presentarlo en la convocatoria por 
razones de tiempo por lo que adelante señor Secretario con el punto que se 
propone por favor.  
 
 
DESAHOGO DEL SEPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- - - - - - - - - - - - 
SOLICITUD PARA APROBAR QUE EL MUNICIPIO PARTICIPE EN EL 
PROGRAMA “PLAN DE ACCION CLIMATICA MUNICIPAL” (PACMUN) Y 
EN CASO DE SER APROBADO SE AUTORICE RATIFICAR AL 
INGENIERO JOSE DE JESUS OROZCO NUÑO COMO ENLACE EN 
DICHO PROGRAMA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien para este punto de acuerdo le doy el 
uso de la voz al Regidor Juan Carlos González Hernández adelante por 
favor. 
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Carlos González Hernández y refiere 
al Pleno del Ayuntamiento: Buenos días de nueva cuenta a todos 
compañeros regidores me permito presentar este punto de acuerdo hace 
unos momentos se les hizo entrega de los documentos informativos antes de 
iniciar la sesión en el cual se solicita la aprobación de cabildo para que el 
municipio de Zapotlanejo, Jalisco participe en el programa “Plan de acción 
climática municipal” (PACMUN) este programa esta financiado por la 
embajada Británica en México y cuenta con el respaldo institucional y técnico 
del Instituto Nacional de Ecología y Cambio Climático (INECC) de la 
Secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT) esto con 
el fin de que el municipio pueda acceder a cursos y talleres para cuidar el 
medio ambiente para mitigar y tomar medidas contra el cambio climático así 
como el implementar medidas para en el manejo de residuos, reducción en el 
uso de combustibles fósiles y reforestación, que reduzcan emisiones de 
gases de invernadero, como ven esa es la finalidad de este programa con la 
aprobación ustedes es muy importante empezar a trabajar para cuidar el 
medio ambiente en nuestro municipio gracias.         
    
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Así es regidor Juan Carlos hay 
que cuidar el medio ambiente y lo que podamos aportar como municipio es 
muy importante porque este mundo como lo cuidemos es lo que le 
heredaremos a nuestros hijos y nietos, bien si no hay alguna duda al 
respecto lo someto a su consideración compañeros Regidores.  
 
 
El Presidente Municipal Instruye al Secretario para que someta a votación la 
propuesta y se toma el siguiente acuerdo: 
 
 
ACUERDO NÚMERO CINCUENTA Y CINCO- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- -Se Aprueba por UNANIMIDAD de los 14 catorce Munícipes presentes: 
PRIMERO.- SE APRUEBA AUTORIZAR QUE EL MUNICIPIO DE 
ZAPOTLANEJO, JALISCO PARTICIPE EN EL PROGRAMA “PLAN DE 
ACCION CLIMATICA MUNICIPAL” (PACMUN). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - -SEGUNDO.- SE AUTORIZA RATIFICAR AL INGENIERO JOSE DE 

JESUS OROZCO NUÑO COMO ENLACE CON DICHO PROGRAMA. - - - -  
 
 
 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien muchas gracias compañeros 
regidores por favor Señor Secretario tome nota de los regidores que quieran 
participar en asuntos generales adelante Regidora Margarita Maldonado por 
favor. 
 
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere: 
Estamos esperando a la nueva directora de CEMUJER en Jalisco e iniciando 
el Gobernador ya se podría nombrar a la nueva presidenta de CEMUJER en 
el instituto Jalisco. 
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Gracias Regidora Margarita  
además usted no me permitirá mentir que con las personas que vimos hace 
días sobre la firma del convenio con esa Asociación Civil la verdad no me 
gusto la forma en como nos trato a usted y a mi ya solo se la paso 
regañándonos hasta a usted y le decía oiga espérese no que ustedes y la 
verdad le digo no vamos a firmar nada con dicha asociación civil. Le pido un 
favor vamos a estar muy en contacto para que inmediatamente se integre 
este consejo de CEMUJER pero con el instituto del Gobierno del Estado 
verdad así es con mucho gusto Maestra. 
 
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere: Así 
es.  
     
                 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo y refiere: Yo 
estoy preocupado por el convenio del servicio nacional de empleo tenemos 
ya meses viendo ese tema y no hemos podido sacarlo adelante por la 
cuestión de las instalaciones que lo que esta en SAGARPA no es de 
nosotros pero que tampoco SAGARPA tiene el poder sobre ese lugar es un 
comité independiente yo lo veía tan simple como solicitarle a este comité de 
que nos diera permiso de hacer esto en el Ayuntamiento yo lo veía simple no 
se si el que se este encargando ya lo vio así hay otra alternativa el Señor 
Jesús Dávalos nos ofrece uno de los locales en renta pero sin renta y solo 
firmaríamos un convenio, es el primer evento que tuvo como municipio muy 
buen evento y muy buenos rendimientos que da cuando tiene a la población 
tenemos el privilegio de que no es de Zapotlanejo, esta en Zapotlanejo pero 
abarca varios municipios y se lo pueden llevar el día que ellos quieran y a la 
hora que ellos quieran y nos han estado pidiendo el convenio el convenio y 
por falta de convenio estamos en la cuerda floja a mi me gustaría que 
aceleráramos este proceso y nos dijeran si o no se va a poder y ahí hay otra 
alternativa de estos locales que nos presta el señor Jesús Dávalos y el 
convenio ahí lo tendría el Ayuntamiento. 
 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien le parece Maestro que me de la 
oportunidad en la semana que viene que es lo que ha pasado con quien vas 
a SAGARPA todavía no hay cabezas desgraciadamente las direcciones. 
 
      
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo y refiere: Si 
ya no lo tiene SAGARPA hay un comité que tiene ese y muchos otros 
edificios que ya no lo entendí muy bien pero ellos son los que lo administran 



 11
no SAGARPA y no el Gobierno creo que los abogados más centrados en 
ese tema a mi lo que me preocupa es que necesitamos ya darle celeridad en 
ese asunto. 
 
  
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien hay dos cosas claras una es que nos 
den oportunidad en la semana que viene para ver si ya hay alguna dirección 
o una persona encargada y el otro si ya Jesús Dávalos de que si nos prestan 
el local pues vamos haciéndolo no se si lo consideren ahorita y vamos 
aprobándolo con Jesús y no esperarnos a otras situaciones legales que se 
puedan suscitar en otras administraciones que opinan?  
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo y refiere: Yo 
por esta preocupación me acerque con el señor Chuy Dávalos y le dije no 
tiene un local que nos rente y el me dijo ¿para que lo quieres? ¿Para poner 
tienda de ropa? No hay esta situación no hay convenio y me dijo cuando 
quieran ahí esta el local nada más hagan el convenio y sin ningún problema. 
 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien que les parece que se arrimen y 
vamos haciendo el convenio de una vez con el Licenciado Víctor y vamos 
firmándolo y no le demos largas  las cosas que les parece. 
 
 
En uso de la voz el Regidor Víctor Fernando Álvarez Iñiguez y refiere al 
Pleno del Ayuntamiento: Bien una pregunta la ubicación del local ¿no sabe 
donde la tiene?   
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo y refiere: Si 
donde el tiene sus locales ahí en la plaza y mira por muy escondido que 
pudiera estar no creo que este tan escondido con difusión de nosotros y del 
mismo servicio creo que esta mucho más cerca que las oficinas de 
SAGARPA y yo le reclame a la administración anterior que como era posible 
que una oficina como esta que ofrece empleo que ofrece oportunidades a las 
mujeres que ofrece oportunidades a la gente y es para quien no cuenta con 
un vehículo y una solvencia económica como los mandamos a que vayan en 
Taxi hasta SAGARPA por amor de dios a conseguir trabajo quedaría aquí 
céntrico. 
 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Si me gustaría saber donde esta el local 
para saber que quede apropiado con mucho gusto que pasen con el 
Licenciado Víctor Secretario General para que no se detengan adelante.  
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Víctor Fernando Álvarez Iñiguez y refiere: 
Bien buenos días a todos presiente nuevamente con la molestia el lunes que 
por ahí me toco verte y el día que me toco ir al Saucillo ya que imparto clases 
y la gente me volvió a pasar y si me permiten leer este pequeño papelito que 
consta con algunos renglones con el pago del agua lo están engrapando en 
el pago del agua y dice así: por medio de la presente reciba un cordial saludo 
y de la misma manera pido su apoyo para comprar un terreno y construir una 
preparatoria el terreno esta ubicado en el palo dulce recuerda es un beneficio 
para todos y un bienestar para nuestros hijos, nietos, etc. será la misma 
cooperación para todos Cerrito, Buenos Aires, Saucillo, Palo Dulce, El Salto, 
El Venado, El Gato, Las Venadas, Ocotes, Regladero, Coyotes, Camino al 
Potrero, ayúdanos por favor  urge reunir la cantidad del dinero la cooperación 
será de trescientos pesos por toma de agua y se te recibirá en la delegación 
atentamente delegado municipal ciudadano Martin Efrén Ramírez Morales, 
resulta pues señor presidente que varias personas me lo decían ayer que 
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cuando acudían a la delegación a realizar el pago del servicio les están 

pidiendo la cooperación no voluntaria se las están exigiendo entonces la 
gente me dice ¿Qué hacemos ahí Víctor? De lo que tu me comentabas yo les 
dije a todos es una cooperación voluntaria la idea es obviamente de que si la 
gente tiene esa voluntad que se compre el terreno vaya hay muchas 
personas que me dicen yo apenas tengo para comer ya personas adultas ya 
me lo comentaba ayer una señora adulta oye Licenciado yo apenas tengo 
para comer no tengo nietos ni hijos que vayan a la escuela porque tengo que 
pagar estos trescientos pesos, me dice Diana la secretaria que esta ahí en la 
delegación que si no hago el pago de los trescientos pesos me van a cortar 
el agua entonces esa es la situación que tiene a la gente un poco 
desorientada presidente me gustaría que nosotros como Ayuntamiento 
diéramos este pasáramos con la gente y les dijéramos que es una 
cooperación voluntaria paraqué no estén ellos con el temor porque es un 
temor de que si no los pagan les van a cortar el agua         
 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Mira Licenciado yo creo que lo platicamos 
el otro día y creo que el mensaje esta muy claro no tenemos que inventarle 
nada esta pidiendo una cooperación voluntaria yo te lo dije.  
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Víctor Fernando Álvarez Iñiguez y refiere: 
No bueno es que no es voluntaria. 
 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bueno vamos pensando que es una 
cooperación y mira desgraciadamente tenemos cinco meses y o que va de 
este mes que no tenemos ninguna aportación por el gobierno federal y 
estatal los programas están detenidos por los cambios lo que tu quieras y 
gustes ¿Qué esta pasando en el municipio? Y esto es donde quiera ya no va 
a ser posible que nos den todo, quiero puntualizar que la persona nos regalo 
una hectárea señor y dijo cómprenme media hectárea nada más entonces yo 
creo que alguien que esta trabajando y mis respetos como delegado ha sido 
el delegado Freddy Ramírez Morales, a mi me gustaría que lo viéramos 
como una cosa constructiva yo te lo dije bien claro y dejo bien claro “no es de 
obligación” eso lo hemos hablado con Freddy hay muy mala información 
hacia la gente y con mucho gusto vamos hacer un volante a la gente por 
parte del Ayuntamiento que no es de obligación y creo que todos tenemos el 
compromiso toda la sociedad cuando hay un beneficio y te aseguro que hay 
muchas personas grandes que si pueden aportar y lo hace con gusto y esto 
aclaro no es de obligación y tan es así que no esta oculto esta escrito traes 
un volante y se esta haciendo de buena manera y ojala y todos los delegados 
pudieran hacer lo mismo encada delegación y este compromiso es ya que 
hemos solicitado la construcción de la preparatoria en El saucillo y ha sido de 
las delegaciones tristemente más abandonadas y hoy quiero decirte 
Licenciado que Cerrito de Buenos Aires muchos vimos ya que llevamos el 
empedrado hasta arriba ya se arreglo todo lo de la escuela ahí estuvimos 
entonces la gente tiene que participar ya que no nos van a poder dar todo ya, 
entonces vamos haciendo labor y una labor positiva y constructiva la opinión 
que tu puedas dar Licenciado como quieras manejarlo se puede manejar 
como no des nada y esto si esta en sus posibilidades hay que hacerlo 
entonces hay que hacer labor todos nosotros en ese sentido quiero dejar 
bien claro no es de obligación como te lo dije lo hablamos con Freddy esta 
muy claro y ustedes saben que con Freddy es entrón y yo la verdad estoy 
contento con el como delegado porque le esta trabajando muy fuerte 
terminamos Los Ocotes eran quinientos metros de empedrado todo lo de 
arriba y no es fácil que la gente entre a un trabajo y menos cuando estamos 
acostumbrados a que todo nos lo den y creo que esta persona para mi mis 
respetos ya que como delegado esta haciendo un muy buen trabajo y ojala y 
se concrete y además quiero decirte agregar algo más llegaron los autobuses 
que están sacando ahí para varios presidentes municipales para adaptarlos 
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como lo adaptamos nosotros y curiosamente ayer estuvo Zapopan quiere 
tres, estuvo Tlajomulco quiere dos, y así el de San Juan de los Lagos quiere 
otro y que bueno que un programa que iniciamos nosotros se este llevando a 
cabo y quiero adelantarte más el delegado Freddy quiere otro para su 
delegación entonces no puedes quedarte porque así estaba y es parte del 
beneficio para la gente ¿ y el para que quiere? Para traer a sus niños del Fut-
Bol, para traer a la gente que necesita, entonces vamos haciendo nosotros 
unas propuestas constructivas con ellos de que no es una obligación pero si 
puedes hacerlo pues hazlo  y a lo mejor no dar los trescientos de momento 
da cien luego da cincuenta y así si me explico. 
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Víctor Fernando Álvarez Iñiguez y refiere: 
Exactamente Presidente es a lo que voy mira como tu bien lo dices gente 
que malamente esta acostumbrada a que todo le den y creo que de la 
manera en que un gobierno puede convencer es a través de la palabra los 
beneficios y no simplemente decir me vas a dar trescientos pesos creo que 
ahí estamos errando un poco el mensaje yo creo que la forma.            
 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Y aclaro no se les va a cortar el agua a 
nadie. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Víctor Fernando Álvarez Iñiguez y refiere: 
Mira hay gente que te puede decir yo no te doy trescientos te doy tres mil 
pesos y hay gente que a lo mejor no te puedo dar los trescientos yo se que 
es un beneficio y creo que la forma es el fondo.   
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al respecto: Y te digo agregándole un poco a esto me dice Freddy a 
mi sepárame un camión porque yo tengo a obligación con mi delegación de 
darle a la gente y me dice de mi sueldo te voy a dar mi sueldo para darle y le 
dije si quieres vas a portar el cincuenta por ciento y nosotros el otro cincuenta 
por ciento pero aporta y dice bien le entro y el se echa el compromiso y si la 
gente le ayuda bueno y si no el le sale, y creo que en ese sentido yo creo 
que las ganas que tiene no hay que quitárselas a la gente.   
 
Toma el uso de la voz el Regidor Víctor Fernando Álvarez Iñiguez y refiere: 
Me ha tocado ver que el delegado ha hecho un buen trabajo extraordinario la 
gente esta contenta porque a parte esta gestionando horarios de camiones 
en las delegaciones y a mi me ha tocado ver mucho avance y ese tema es 
porque hay de todo en la viña del señor y creo que hay que tocar los temas 
con sensibilidad y más en el tema económico cuando la gente va al día y 
creo que hay las formas para decir sabes que ayúdanos a cooperar para 
tener una preparatoria  tristemente me toca ver a mi sobre todo a las mujeres 
en esa delegación no las dejan estudiar sabes que tu no vas a ir a la prepa 
les dicen a las niñas a mis alumnas porque esta muy peligroso pero si las 
dejan venir a trabajar entonces es triste y en lo que yo pueda ayudarlos y yo 
le he estado ayudando mucho aquella delegación pero hay que estar y hay 
que hacerle ver a la gente que la educación es buena y creo que si hubiera 
una preparatoria hubiera un porcentaje mayor de los que viene a estudiar no 
simplemente del grupo de tercero de secundaria que va a salir que son doce 
y que seis van a seguir estudiando y los otros seis ya no van a estudiar 
entonces es un panorama más o menos. 
 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al respecto: Y ojala y se logre la construcción de la preparatoria 
también ya que trae un beneficio y lo del camión también y es para que la 
gente pudiera venir a la preparatoria aquí a seguir estudiando entonces yo 
creo que eso vamos viendo una situación positiva dejando bien claro no es 
obligación es aportación y vamos a hablar con el para que de todas maneras 
le den una buena información a la gente y si no lo pueden hacer no pasa 
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nada y no va a pasar nada y no se va a detener es un proyecto que esta el 

se echo el compromiso el lo dijo bien claro y dijo “si la gente aporta sino 
haber como le hago yo” y eso lo dejo bien claro. 
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Víctor Fernando Álvarez Iñiguez y refiere: 
Si pero mira yo creo que en ese tema podríamos entrarle todos presidente en 
la medida que podamos ir con la gente y hacerla entrar en conciencia a lo 
mejor decir son trescientos pesos y decir sabes que presidente yo te aporto 
quinientos pesos yo te aporto mil es un tema en el que hay que hacer que la 
misma localidad vaya que se sienta comprometida con el proyecto y que no 
sea nada más el delegado que lleve a cuestas todo el trabajo que 
comprometa a la gente que vaya y haga esa labor pues. 
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo y refiere: Yo 
creo que si vale la pena apoyar a Freddy en ese sentido pero podríamos 
apoyar de una manera diferente hace muchos años que la Universidad de 
Guadalajara no ha tenido presupuesto para abrir otro modulo después de el 
de Matatlan sin embargo el Gobierno del estado a través de estas escuelas 
como el COBAEJ que son como hermanas del Tecnológico podríamos ver 
fácilmente la posibilidad de construir un COBAEJ que sea un modulo 
pequeño como el modulo de La Laja y a la par hacer las gestiones a quien 
corresponda con la Universidad de Guadalajara con el COBAEJ y yo les 
aseguro que en muy poco tiempo tendríamos ya un modulo, el modulo no 
necesita un edificio de primera instancia un modulo puede trabajar en la Tele 
Secundaria afortunadamente con el Licenciado Héctor Álvarez llevamos agua 
a esa comunidad que si es cierto estuvo olvidada toda la vida setenta años 
sin agua toda la vida sin agua llevamos comunidad llevamos aguapara la 
comunidad allá para cerrito arreglamos el camino que no se podía subir ni a 
caballo el camino que hoy el presidente esta continuando que bueno y creo 
que entonces ha habido la voluntad se hizo el centro de salud se le esta 
inyectando a El Saucillo hoy tiene ya una fabrica de muebles que mi amigo 
Nicolás Ramírez se trajo de Tonalá y  fue motivado por nosotros para que se 
viniera a trabajar a generar fuentes de empleo se hizo en Buenos Aires se 
hizo la telesecundaria por gestiones de nosotros se levanto el edificio y el 
edificio al igual que en San José de las Flores donde trabaja por la tarde la 
preparatoria de el COBAEJ pudiera empezar a trabajar el siguiente ciclo 
escolar  y los padres de familia y la gente que ahí vive ver una realidad y con 
eso apoyaríamos mucho a Freddy porque el viejo es entrón y el viejo es de 
ganas y si la gente no lo pone el lo va a poner pero aquí se trata de motivar a 
la gente así como hace rato decía aquí nuestro compañero hablo por todos 
nosotros y dijo que cincuenta mil pesos y digo pues no aquí se trata de que le 
entremos todos y si la iniciativa privada esta poniendo la muestra y si ellos 
nos están poniendo la muestra pues nosotros que tenemos ese presupuesto 
pues con mayor razón entonces vamos haciendo esas gestiones por medio 
de COBAEJ  hay que ir con el director del COBAEJ de La Laja Maestra de la 
Comisión de Educación creo que seria bueno entrarle por los dos lados y 
creo que ustedes están haciendo lo propio con la Universidad ya para 
empujar este tema y lograr no solo eso sino que faltan muchas cosas más en 
aquella comunidad pero va creciendo y también la telesecundaria va a tener 
un grupo de egresados por lo que decías Víctor el grupo de la prepa en 
donde trabajas y el grupo oficial de la telesecundaria ya arman un grupo de 
preparatoria. 
 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al respecto: Ahora maestro donde lo hacemos si no tenemos el 
terreno es que es el fin de ese recurso todos esos programas existen y te 
dicen oye y el terreno y te paras tristemente y yo creo que eso hay que verlo 
con ese fin yo con mucho gusto Víctor cualquier situación que haya díganos 
y no hay ningún problema no se les va a quitar el agua a la gente que so 
quede bien claro bueno si no hay algún oro asunto maestra Martha Roció 
adelante por favor. 
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En uso de la voz la Regidora Martha Roció Maldonado Dado  refiere a los 
integrantes del cabildo: Buenos días a todos compañeros regidores quiero 
decir que en la sesión pasada les informaba algo sobre los terrenos de las 
escuelas que ya teníamos fecha límite con carreras y por la buenas 
relaciones del presiente municipal que por ahí cancelaba una cita y como 
haya sido y nos decía el presidente vayan ahorita por el señor Fidel haber si 
ahorita arreglamos algo y en ese rato se movió todo y gracias al Presidente 
que por ahí además del Maestro Juan Manuel y los señores que estuvieron 
acompañando al señor Fidel se logro el terreno si hizo todo en ese día hasta 
las siete de la noche se alcanzo a enviar ese mismo día ya que la fecha limite 
era el veintiocho de febrero y si no ya no entran entonces ya se envió a la 
secretaria se envió a la DERSE y esperamos nada más esperamos la 
respuesta para esos dos jardines que son Tepetates y  Agua Blanca muchas 
gracias. 
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al respecto: Muy bien Maestra claro y déjenme decirles es lo 
mismo es la disposición ¿Cuánto tenia Don Fidel queriendo donar? Por ahí 
por una u otra cosa ahí nos arreglamos con el croquis y le dije esto no esto si 
y oye pero no como no aquí le vas abrir calle bueno esta bien y bueno no 
duramos más de quince minutos en arreglarnos entonces hay que ir viendo 
las cosas constructivas y solas caminan si ponemos muchos peros no se 
puede y quiero agregar un poco fuera del tema pero vale la pena el 
fraccionamiento de con el Hermano Jacinto el señor Ismael treinta y tantos 
años queriendo regularizar eso por favor nos propusimos nos llevamos a la 
Arquitecta y le dije mire Arquitecta y el señor ya enfermo y moralmente decir  
me voy a ir y caray los problemas con la gente no quiero dejar vino con una 
disposición y una disposición de nosotros de regularizarle y le dije Arquitecta 
véale que en una cuestión legal no nos repercuta y protéjame que en una 
cuestión legal no me repercuta  y ayudar a la gente lo más que podamos 
treinta y tantos años con ese fraccionamiento ya se esta regularizando le 
dimos la forma de cómo regularizarlo y se regularizo creo que tu los conoces 
Arquitecto Gregorio toda la vida buscando y llega una administración tras 
administración y no se hace. 
 
 
Toma el la voz el Regidor Gregorio Dávalos Nuño y refiere al respecto: Y 
finalmente no estas apoyando a una persona sino a muchísima gente. 
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al respecto: Así es a toda ya que esta construido todo y 
adelante Don Toño por favor. 
 
 
En uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández refiere: 
Buenos días solo comentar que el proyecto de reglamentos que se metió 
sobre juntas vecinales y de participación ciudadana nada más recordarles 
que ya tiene tiempo que se solicito y no sea turnado a la comisión. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al respecto: Adelante júntense Licenciado José Luis. 
 
         
Toma el uso de la voz el Regidor José Luis García Andrade y refiere al 
respecto: Si nada más que en ese tema estamos esperando que nos remitan 
ahí los turnos para convocar debidamente a la comisión junto con otros 
temas por ahí. 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al respecto: Pónganse de acuerdo con Don Toño por favor y 
aprovechando otra cosa quiero informarles que se reiniciaron los trabajos en 
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La Glorieta también ya afortunadamente y creo que esto nos va atraer 

cosas buenas yo la verdad estuve en México ayer estuve en el congreso 
pues ahí pidiendo así como dijo el Profe sea muy pediche y bueno estamos 
haciendo ese trabajo y creo que nos va a ir bien ya que pasaron cosas 
interesantes que vamos a poder lograr traer algo para Zapotlanejo. 
 
      
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo y refiere: Yo 
lo he venido comentando desde que empezamos los trabajos en este cabildo 
lo que sea bueno para Zapotlanejo vamos dándole para adelante y somos un 
solo equipo y fuera colores pero también hay que mencionar lo malo nos 
estamos convirtiendo en una Mega Cantina nuestro municipio el reglamento 
no se esta operando los cube teros van y entregan ya no a las casas sino a 
los carros particulares por a carretera libre a Tepa en el malecón ya hasta 
contratan bandas los fines de semana los jóvenes y ve uno jóvenes de edad 
tomando y se ha perdido el sentido de lo que era ese Malecón que como lo 
decía la Regidora Viviana que se creo con un sentido familiar con esa 
finalidad que también después de que se hizo el parque lineal en Jalisco 
empezaron en otros municipios hacer sus parques lineales y hoy estamos y 
entiendo la cuestión de seguridad y entiendo y que el cincuenta por ciento de 
nuestros policías no hayan aprobado el examen de confianza y que 
traigamos un déficit enorme de los de Policías pero también tenemos a los de 
Reglamentos para que eviten esto de las ventas que vayan y los entreguen a 
los carros al Malecón o a donde sea tristemente vemos a nuestros jóvenes 
como se están perdiendo y eso es lo mínimo de ahí sigue lo otro de ahí sigue 
la cocaína y de ahí siguen otras drogas entonces yo si veo y alabo y si fui 
quien aplaudió ahorita lo de la maestra y a usted lo del terreno pero también 
veo que tenemos un problema muy grave de seguridad publica y un 
problema muy grave con las adicciones de los jóvenes y un problema muy 
grave con lo de las vinaterías y si no me creen váyanse en la tarde noche y 
métanse a Pachinos y  ahí vean o al Bar este nuevo que esta enfrente que 
están solos porque hay una permisividad de la autoridad de que la gente 
tome en la calle y en los Bares y en los lugares establecidos ya no va la 
gente lógico es más caro entonces también hay que pedir esos puntos para 
que pongamos una especial atención y empecemos aplicar el reglamento y si 
el reglamento no opera en ese sentido pues trabajemos en ese tema. 
 
            
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al respecto: Yo creo que si maestro si estamos preocupados y te lo 
digo sinceramente se esta buscando la forma el lugar donde poder puedan 
estar lo que tu quieras convivencia sana y que no sea un riesgo realmente 
para ellos pero yo creo que muy pronto vamos a tener una respuesta pero si 
estamos preocupados por ese detalle maestro y bueno aprovecharles 
también decirles y provechamos todos que hoy a la una de la tarde vamos a 
firmar el convenio de a construcción del Centro Universitario y creo que este 
es un logro que se esta llevando a cabo aquí en Zapotlanejo  por todos 
nosotros fue aprobado por unanimidad y yo deberás los felicito a cada uno de 
ustedes porque en esto no es uno solo en lo personal sino que es un bien 
para la sociedad es un bien para la región para el estado nos va a ir muy bien 
yo tengo mucha confianza y hay mucha disposición del Gobernador en este 
proyecto y vamos a darle para delante también hoy a la una de la tarde 
vamos a estar firmando ese convenio para irnos ahorita nos ponemos de 
acuerdo de cómo nos vamos a trasladar y decirles lo otro ya están en función 
diez elementos de transito exclusivos en vialidad y es algo que ha cambiado 
lo de traer el casco de seguridad si antes no lo traen o casi nadie hoy veo 
que lo portan el cincuenta por ciento de los motociclistas o el ochenta por 
ciento y la mayoría que lo traen en ese sentido yo les decía en una ocasión la 
vida no tiene precio ni queremos estar multando y hay que entenderlo y 
quiero que nos ayuden es la mala costumbre que tenemos paso un accidente 
aquí por el semáforo un niño de quince años se le estrello en el vehículo con 
otro niño de diez años atrás por favor y quien es el responsable pues el de la 
camioneta no es posible entonces también nosotros como padres de familia 
la responsabilidad que tenemos pero creo que esta funcionando y con una 
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capacitación que se les dio a estas personas y de los veinte personas que 
recibieron la capacitación solo diez personas van a ser admitidos estaban 
consientes y creo que se escogieron a los mejores y van bien ahí van 
caminando ya solicitamos a la secretaria de vialidad que hoy es movilidad 
para que vengan a sacar las licencias también no se esta infraccionando 
ahorita porque una persona no traiga su licencia de motocicleta y dijimos que 
no hasta que ya vengan porque no es la intención de dar infracción y creo 
que muy bien en Hacienda hay placas para las motocicletas por si les dicen 
otra cosa no es cierto yo lo estoy confirmando personalmente con el 
delegado y me dijo tengo todas las placas disponibles para motocicletas el 
primer día que se empezó se detuvieron más de veinte motocicletas diez 
tristemente irregulares no quiero decir si robadas o no  porque no estaban 
bien entonces no podemos permitir seguir viendo esto lo que comentaba 
usted ahorita maestro y yo creo que son las cosas que hay que enfrentarlas 
que te repercute cuando tiene una responsabilidad de ordenar las cosas y 
creo que es donde debemos de estar integrados de ver las cosas de cuando 
me lleguen a mi ver si estamos enterados y ver que queremos corregir y es la 
actitud la que debemos de corregir y así debemos de ser cuando nos estén 
expresando un problema por eso si los invito que hagamos esa labor con 
toda nuestra familia con nuestros amigos no es la finalidad el estar 
infraccionando a nadie entonces ojala y este programa siga adelante si Don 
Toño. 
 
 
En uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández y refiere al 
respecto: Otra cosa también compañeros en la Laja ya están trabajando 
personal de Hacienda  revisando local por local que estén en orden sus 
documentos ¿Por qué no hacerlo aquí en el municipio? Porque se esta 
detectando que la mitad o más de la mitad no están registrados. 
 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al respecto: Así es y creo que las cosas por ahí están caminando no 
como quisiéramos Don Toño pero por ahí van adelante Arquitecto Gregorio. 
 
               
Toma el uso de la voz el Regidor Gregorio Dávalos Nuño y refiere al 
respecto: Que bueno que se esta aplicando el operativo y que sea 
permanente para mantener mayor vigilancia y control de la vialidad sobre 
todo en el área de motociclistas que la verdad estábamos en una total 
anarquía respecto a la conducta con los motociclistas y que bueno que se 
aplique de manera permanente y que no sea como dice el dicho que es amor 
de un día y que sientan que esto va a ser una disciplina y una conducta y 
cultura vial del municipio y reforzar a estos señores que están haciendo una 
labor muy encomiable con una motocicleta algo fuerte que pueda perseguir a 
los motociclistas porque se burlan de ellos porque lamentablemente les dicen 
haber párate porque no llevas casco y que párate y le pisas y yo creo que a 
todos nos ha tocado  ser testigos en alguna ocasión de algún motociclista 
entonces como que eso de alguna forma es un mal ejemplo para los otros 
motociclistas que para decir bueno pues cuando pase por ahí pues nada más 
le piso y ya y que bueno que es itinerante en el mismo lugar para que en todo 
momento sepamos que es una cultura de manera permanente y hemos visto 
que se les van y a lo mejor equiparlos y comprarles alguna motocicleta que 
no sea muy pesada pero no muy ligera para que téngala potencia y que haya 
uno u otro elemento que tengan la agilidad para detenerlos y hacer que 
cumplan lo que es la norma vial. 
 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al respecto: Claro si esta por comprase cinco bicicletas cinco 
motocicletas que sean las apropiadas nos están recomendando ahora y un 
vehículo para estas personas varios saben manejar motocicleta de los que 
fueron admitidos. 
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Toma el uso de la voz el Regidor Juan Carlos González Hernández  y refiere 
al respecto: Nada más para completar lo que es la vialidad aquí en 
Zapotlanejo muy bien excelente idea de lo que se esta haciendo y bien vista 
y nada más para completar un poco de lo que comento usted porque a mi me 
ha tocado estar con algunos de los compañeros porque son conocidos míos 
y si me dicen es que se me van y yo les digo nada más fíjate en el numero de 
placas y fíjate bien en el muchacho además ellos traen radio y con el 
comandante Olvera ya que ellos patrullan seguido y si me ha tocado ver que 
motocicletas si han seguido a un muchacho que se les fue a un transito nada 
más para completar esto si sugiero para completar esto para lo que son las 
esquinas pintarlas para el cruce peatonal porque el transito da el pase para la 
persona y viene el automotor y no sabe donde pararse y el peatón debe de 
cruzarse y darle la vuelta al carro para cruzarse y ya estando bien la línea ya 
sabe el conductor donde debe de parar y hay muchas esquinas que no están 
pintadas y seria bueno darles una pasada para que estén retocadas en el 
cruce peatonal. 
 
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere al 
respecto: Yo solo una observación el crucero que esta al bajar de la autopista 
para tomar la libre había un muchacho por ahí  que no tenia un sueldo el se 
ponía desde las siete de la mañana todos los días hace falta a pesar de que 
están los de vialidad en los arcos y ahí están los chicos que están ahorita 
pero el de ahí hace falta la verdad los tráiler se avientan y no les interesa que 
vengan carros y no les interesa que vengan motos y el chavo que estaba ahí 
de alguna manera si se le respetaba algunos le dábamos algunas monedas y 
algunos otros no pero el hecho de tener alguien ahí y que frenara y que se 
dieran los pases y hace falta alguien ahí en ese crucero. 
 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al respecto: Muy bien mira maestra a este muchacho lo invitamos para 
que se integrara y el no quiso y el dijo no quiero y tuvimos que quitarlo 
porque ahí hubo quejas sobre el muchacho de que casi chocaban y que te 
pedía el alto en seco y te parabas y casi chocaban y el actuaba así y no 
estaba capacitado y tuvimos que retirarlo porque todavía es tramo federal ahí 
ese pedazo donde baja la autopista pero independientemente y no se si les 
habíamos comentado en otra ocasión el proyecto de ese tipo glorieta 
precisamente también urge el hacerlo si adelante. 
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Luis Ricardo Cortes Morales y refiere al 
respecto: Buenos días respecto a lo que comentan respecto al reglamento de 
vialidad ¿iniciaría ahorita en la cabecera con esos diez elementos? ¿o va a 
ser también en las delegaciones?  
 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al respecto: Bueno ahorita estamos trabajando aquí primeramente hay 
muchas quejas de las delegaciones esa es la realidad de motocicletas de san 
José de las Flores por ahí se trajeron el otro día a unas personas por detalles 
de broncas pero en todas las delegaciones hay problemas en Matatlan y en 
santa Fe y en donde le busques si hay problemas con esto y con mucho 
gusto exactamente y yo creo que no tardamos mucho la gente a entendido y 
llevamos prácticamente desde le día primero para acá llevamos trece días y 
creo que van caminando bien las cosas y con mucho gusto empezamos el 
día en La Laja nos ponemos de acuerdo para iniciar algún programa pero 
algo programado también no llegar aventurados y avisarle a la gente y si 
ustedes se fijaron antes de iniciar el día primero fueron casi quince días que 
estuve hablando con los de las motocicletas y se les dieron los volantes se 
les dieron unos trípticos y creo que se creo algo de conciencia y camina esto.      
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Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Lo vemos con mucho gusto nada más recuerden que si 
esta el terreno y la solicitud para la construcción de la Preparatoria ahí en El 
Saucillo pero desconozco lo de este cobro déjame checarlo con el Delegado 
y lo vemos con mucho gusto claro que si.    
     
 
El Presidente Municipal consulta si existe alguna otra propuesta, y no 
habiendo mas asunto que tratar se da por concluida la presente sesión 
ordinaria, levantándose el acta respectiva, siendo las 11:12  once horas con 
doce minutos del día 13 de Marzo de 2013 dos mil trece, firmando en ella los 
que intervinieron y quisieron hacerlo en unión del suscrito Secretario General 
quien autoriza y da fe. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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La presente hoja de firmas corresponde al acta de la Sesión Ordinaria número 14 
catorce celebrada por el Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco, a las 10:05 diez 
horas con cinco minutos del día  13 trece de Marzo del 2013 dos mil trece. - - - - - - -  


